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2ガバナー補佐訪問日 月 日（木） 全員出席でお願いします。9 13
各委員会活動の報告をしてもらいます。

宮永満祐美会員とホームステイベルギー青年の生活体験

ゆかた 書道 お茶で金沢体験

なかなか似合っています。

宮永会員、江守会員、大平会員
ご苦労様でした。

金沢百万石
Kanazawa Hyakumangoku
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碧い大気

青い海 蒼い大地

．

例会 予定
年度2007-2008

馳 浩様（衆議院議員）8/30
２次会 座だん例会後

「衆参にねじれた国会のゆく
え 「モンスターペアレント」」

（ ）9/6 東修・知英ご夫妻 演劇人
ガバナー補佐 柳生好春9/13

（野々市 ）RC
「 」例会終了後 クラブ協議会

出席者全員
ジミー牛島様9/20

「子供達の武術大会 アin
メリカ」
《ガバナー公式訪問》9/27

久保順一ガバナー

年度2007-08 >
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書道にチャレンジ、なかなか達筆

茶道にチャレンジ
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点 鐘
ロータリーソング『Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ
－Ｒ－Ｙ 』四つのテスト会長

どうして奈良県のよ会長 挨拶：
うに急患のたらいまわしになるので
しょうか？もう少しなんとかならな
いものかと思います。

（卓話者）馳 浩特別ゲストの紹介
氏 （衆議院議員）

《 食 事 》
幹事報告・委員会報告

次週はガバナー補佐が来られます。是非全員ご出席をお願い★野城勲幹事：
いたします。

10/7 10 12★江守道子前幹事： パイロットクラブですが （日）午前 時から
時です。鞍月セントラルパーク集合で県庁庁舎周辺を歩きます。第 回で全12
国統一です。また協賛金チケットをよろしくお願いいたします。成人 円1000
学生 円です。500

★斎木職業奉仕委員長：羽咋へいきました。インターシッププランについて。
《 食 事 》

¥17,000- ¥212,410- ¥5,481,255-ニコニコＢＯＸ 本年度累計 残高
馳さん、今日は狭いリングで申し訳ありません。宜しく。 いつ金 会長 北山会員

も元気で楽しい馳 浩様の卓話はきっと面白いでしょうね。楽しみです。 馳 浩石丸会員
様ようこそ。お世話になっております。又、宜しくお願いします。 馳様、よ吉田光穂会員
うこそいらっしゃいました。 ベルギーの子供達のお世話を有難うござ江守巧・道子会員

。 。 、 。います 馳 浩さん本日はよろしくお願いします 馳浩議員 百万石へようこそ木場会員
お話楽しみにしています。 馳浩様、本日は楽しい卓話よろしくお願いします。楽井口会員
しみにしています。 皆さんこんばんは。長い間欠席ばかりしてすみませんでし魏 会員
た。馳先生のお話を楽しみにしております。石丸先生、リニューアルオープンおめでとうござ
います！ 馳浩様、ようこそ。卓話、楽しみにしています。西村会員

「衆参にねじれた国会のゆくえ 「モンスターペアレント」講話の時間 」
馳 浩 氏（衆議院議員）

紹介 北山吉明企画委員長 年 月 日生まれで専修大学文学部をでられ、同大学のレスリング部の1967 5 5
監督をされています。趣味は古典の亜希釈です。 年参議院当選、現在は文部科学副大臣をされています。1995

かって３年間江守歯科のお世話になったことがあります。
谷本県政１２年の経済数字をだしてみて読んででみますと、いろんなこ
とがみえてきました。現在の医者不足、看護婦の引き抜き対策などで、
来年予算では技術職不足への対策がされます。ナースの再就職のための
保育所や看護研修などです。さて設備投資ははじめは前年度比－ ％17.8

17.0 333,928でしたが昨年は＋ ％に上昇しています 建設受注額は当初の。
（百万円）から （百万円）に落ち込んでいます。公共事業の減1690,282
少ですね。これから治山治水、電線の地下設置など沢山することありま
す。大型店の売り上げはふえていますが、商店街はどうでしょうか？主
要温泉の客は年間 万人が 万人まで落ち込みました。しかしむし500 350
ろ客が増えた旅館もあり、

改革に耳を傾けない主人がいるのも事実です。家族風呂
です。が大変はやっているのに、スーパー銭湯はガラガラ

経営者の判断が大切です。
新潟はサッカーも大変がんばり、求心力を発揮しています。金
沢市もこの努力がいります。石川の繊維工業では炭素繊維を航
空機材料として提供するとのことです。
さて原爆症の方は国内に現在２５万人いますが、 人のみが2,200
原爆症として認定されています。直接の被爆でなくても原爆症
になった人は沢山います。すでに６っつ裁判で敗訴です。確か

点 鐘に見解がずれています。－－－－－

回436
5F 2007 8.30ホテル日航

18/39 46.15%出席率
85.81%６月の修正出席率

例会後も近くの飲食店(zadan)で意見をかわす。


